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El alcalde advierte contra el 
boicoteo de la cabalgata 

Manzano asegura que no escuchará "a los que fastidien a los niños de 
Madrid", en referencia a las 'intenciones' de los transportistas 

Dl6.-El alcalde de Madrid, 
José María Álvarez del 
Manzano, aÍlrmó ayer que 
los transportistas madrile
ños que deben atenerse a lo 
que se decida en relación a 
la ordenanza de circulación, 
que se aprobará en el próxi
mo Pleno y les advirtió que· 
no permitirá que boicoteen 
la Cabalgata de Reyes con 
sus vehículos. "No querría 
tener que cerrar los oídos a 
quienes no saben expresar
se bien y, desde luego, si al
guien intenta fastidiar a los 
niños de Madrid, no va a 
conseguir nada de mi", de
claró. 

El regidor añadió: "Oigo 
muy bien a quienes saben 
pedirlo y tienen razón, pero 
hace falta las dos cosas". Re· 
cordó que hoy se celebrará 
una reunión con el primer 
teniente de alcalde, José Ig
nacio Echeverría, y los afec
tados por la ordenanza y se 
mostró convencido de que 
se llegará a una solución ra
zonable. "Los transportis
tas son uno más entre los 
empresarios que necesitan 
desarrollar sus actividades 
en Madrid. Tendrán que es
tar ordenados para que la 
coincidencia entre todos sea 
la mejor posible", añadió. 
Por otra parte, el alcalde dijo 
que no conocía ningún in
forme sobre la situación del 
vertedero ilegal de Las Cár
cavas referente a la fuerte 
subida de precios, hecho 
que motivó hace varios días 
las protestas de los trans
portistas de escombros. 

EL BELÉN DE LA PLAZA MAYOR El alcalde, José Maria Álvarez del Manzano, inauguró ayer el belén gigante de la 
Plaza Mayor, situado delante del edificio de la Junta Municipal de Centro. La obra, que ocupa una superficie de 40 metros cuadrados y está 
compuesta por unas 50 figuras. Para decepción de los presentes, Manzano no se arrancó a cantar un villancico como hiciera en la inauguración 
de las fiestas navideñas. 

"El estudio sobre el tráfico no tiene rigor" 
Echeverria reconoce que la velocidad en la capital ha disminuido, aunque rechaza el infonne del PSOE 

Dl6.~ Rápida respuesta El primer 
teniente de alcalde y concejal de Se
guridad y Tráfico, José Ignacio Eche
verría, señaló ayer a Europa Press 
que el estudio realizado por el gTIlpO 
municipal socialista sobre la situa
ción del tráfico en la capital, que se
ñala que la velocidad media en Ma
drid ha descendido hasta los 10,5 ki
lómetros por hora, "se ha realizado 
sin ningún rigor". "La denuncia del 
PSOE responde a planteamientos to
talmente demagÓgicos, y su estudio 
no tiene ningún rigor técnico. Para 
hacer un estudio riguroso hay que 
encargarlo y gastarse el dinero, no 
vale con salir, meterse en un atasco y 
calcular el tiempo empleado". 

En este sentido, recomendó al 
PSOE que utilice los fondos del parti
do para pagar la realización de estu-

dios técnicos que reflejen la verdade
ra situación del tráfico en Madrid. 
En cuanto a la denuncia del PSOE so
bre la ocultación de datos sobre el 
tráfico, Echeverria señaló que los in
fonnes del Area de Circulación "se 
hacen por razones técnicas, no por 
presiones políticas". Añadió que el 
equipo de Gobierno no está obligado 
a entregar estos informes a la oposi
ción y recordó que cuando Morales 
era responsable del Tráfico mactrile-

Al edil no le preocupa 
que la velocidad media 

haya bajado 
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ño tampoco facilitaba sus infonnes 
al resto de grupos políticos. 

El edil reconoció si bien es cierto 
que la velocidad media en Madrid a 
disminuido, este tema no preocupa 
al Equipo de Gobierno local. "En las 
calles de Madrid hay un limite de ve
locidad, y no ,pueden convertirse en 
pistas de carreras. No me preocupa 
que el coche privado vaya más despa
cio, sino que la gente llegue", indicó. 
Según Echeverría, el problema del 
tráfico depende en gran medida del 
abuso del vehículo privado y de la 
cantidad de coches (600.000), que dia
riamente llegan a la capital proce
dentes de otras localidades. En su 
opinión, esas personas deberían uti
lizar las infraestructuras de trans
porte público, como el tren de Cerca
nías y el Metro. 

No habrá 
Concejalía 
de la 
Mujer 
El alcalde deniega las 
peticiones de las 
feministas porque esta 
Concejalía "no está 
incluida en mi 
programa ele<:toral". 

D16.~ El alcalde de 
Madrid parece que no 
quiere hacer caso de las 
peticiones de parte de los 
ciudadanos a los que 
gobierna. Ayer, José 
María Álvarez del Man
zano hizo oídos sordos a 
las sugerencias de las 
feministas, porque dijo 
que no atenderá las ale
gaciones presentadas el 
pasado miércoles estos 
colectivos para que se 
cree una Concejalía de la 
Mujer en el Ayuntamien'
to, ya que esta iniciativa 
no está incluida en el pro
grama electoral con el 
que ganó las últimas 
elecciones. 

"Esta medida ya se 
estudiará cuando me pre
sente a unas nuevas elec
ciones y elabore mi pro
grama electoral, cosa que 
está_por discutir", dijo el 
regidor de la capital. Ade
más, añadió que la crea
ción de la citada Conceja
lía no se incluia en el pro
yecto del Partido Popular 
para esta legislatura y 
que éste programa ya 
está cumplido en su 
mayor parte. 

Preguntado por los 
periodistas por si va a 
colaborar personalmen
te en la redacción del 
nuevo programa electo
ral del PP en el Ayunta
miento para la próxima 
legislatura, el primer 
edil señaló que la deci
sión la tomará cuando 
quede poco tiempo para 
la nueva convocatoria. 
"No obstante -apuntó el 
alcalde-, creo no hay 
puesto más bonito que 
ser alcalde de la ciudad 
de Madrid, sin desmere
cer a ningún otro". 

Ley de espectáculos 
. Tras la inauguración del 

Belén Gigante de la Plaza 
Mayor, el alcalde se refi
rió también a la nueva 
reunión del Consejo Con
sultivo de la Ley de 
Espectáculos en el que se 
debate el horario de 
cierre de los locales de 
ocio madrileño. Álvarez 
del Manzano señaló que, 
de momento, el Ayunta
miento no realizará nin
guna propuesta en dicho 
consejo, en espera de la 
decisión que tome la 
Administración regio
nal, que es la competente 
en esta materia. Para el 
alcalde "no hay que pre
cipitarse porque las 
cosas tienen su caminar, 
la norma la debe determi
nar la Comunidad, y a 
partir de ahí nosotros 
veremos lo que hace
mos". 
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